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例会予定   １０月１６日 米山月間卓話  林 友超さん 

         １０月２３日 外部卓話  徐 佳鋭様 

 

VOL.５７  Ｎｏ．１４ （通算Ｎｏ．2611） 
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会 長 挨 拶  
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例会報告    VOL.５７  No. １３ (No.2610)  １０月２日(水) 晴れ (司会 石塚克己委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長挨拶            ◎外部卓話 常総市副市長 藤島忠夫様 

                                   

 

ビ ジ タ ー 

常総市副市長  藤島忠夫様 

アグリサイエンスバレー推進チーム マネージャー（課長）川沼一巳様 

道の駅整備推進室長 亀崎 博様 

 

誕 生 祝  

       

≪会員≫武藤康之会員  松崎隆詞会員 

≪ご夫人≫鈴木（邦）会員  雨谷会員  松坂会員  小林会員 

 

諸  報  告 

雑誌委員会  河合恒芳委員長 

ロータリーの友10月号を紹介いたします。 

横組み Ｐ３ ＲＩ会長メッセージ。 

 ロータリーの、長年にわたるポリオとの闘いは、ロータリーの代名詞となってきました。誇りに思うべきもの

です。ポリオ根絶活動は著しく前進しています。目標を達成すれば、ポリオは地球上から姿を消した、人の

感染症で２番目となり、ロータリーは世界で絶賛されることになります。しかし何より大事なのは、子ども達が

この恐ろしい、体の自由を奪う病気の危険に二度とさらされなくなることです。ロータリーはポリオ根絶活動

の為に、今後も世界をつなぎつづけなければなりません。ポリオ根絶の行方は私たちにかかっているので

す。必ず実現させましょう。 

Ｐ7 「ようこそ日本へ！マローニーＲＩ会長」 ８月２日～１０日にかけて来日されました。 

Ｐ８「日本のロータリーの皆さんへ」Ｐ１０「八戸中央ＲＣ」Ｐ１２「福島グローバルＲＣ」Ｐ１４「東京恵比寿ＲＣ・Ｒ

Ｉ会長の熱いスピーチに大感動」Ｐ１５「鎌倉ＲＣ」Ｐ１７「名古屋熱田ＲＡＣ」Ｐ１８「名古屋北ＲＣ」。 

Ｐ３４ 新企画の侃侃諤諤 

例会の服装、どうしてますか？ クラブ毎にいろいろと暗黙の了解があるようで。必ずスーツ？忙しいときは

作業着でもＯＫ？バッジは？ 

縦組み 表紙は、「米山梅吉」さん。 

日本のロータリーの創始者。詳細はＰ５４をご参照ください。 

Ｐ８５「社会変化を的確に捉えることの重要性と地域イノベーションのおもしろさ」と題して、三重大学 西村

訓弘副学長のスピーチが掲載されています。 

 自分の田舎は本当に駄目だ、と思っていた私も、考え方・方法を変えてみるだけでヒントが見えてきて、き

っかけがつくれると思いました。時代が変わったということを理解して、それに合わせて自分達を変えてい
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く。そうしたら同じ場所で同じものを取り扱っても富が作れると思うのです。「先ずは「地産地消」から」「発想

の転換が新たな富を生む」 

Ｐ８０「この人訪ねて」 

横浜ＲＣ 工藤誠一さん。聖光学院校長兼理事長、１６年藍綬褒章 を受賞されています。６４歳。「全国屈

指東大進学校の校長」「右手に聖書、左手にソロバン」「いつも開かれている校長室」。 

最後に、ご投稿のお願いをして、終わりにします。以上です。 

 

青少年奉仕委員  鈴木茂徳委員長 

９月２８日に行われました谷和原カップに、多くの会員の方にご参加いただき成功裡に終了しました。 

ありがとうございました。 

  

 

幹 事 報 告  五木田利明幹事 

週報受理クラブ なし 

例会変更通知 なし 
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会 長 挨 拶  石塚克己副会長（代読） 

暑い暑いと言いながらも、あっという間に１０月になってしまいました。９月は当

クラブの事業も目白押しで、この前の谷和原カップ争奪戦にも大勢の会員の方

にご出席いただきました。 

突然でしたが、インフルエンザ A 型に感染してしまい、例会を休ませていただ

きました。報告されている範囲で 2例目です。東京では、例年より早く発症例が

多く、普段乗ったことのない電車に珍しく乗ってしまったのが原因なのかなあと。

今のインフルエンザの治療薬はかなり進んでおりまして、以前はタミフルとかリ

レンザとかありましたが、今はソフルーザが主流になりつつあるようであります。それも、一回服用するだけ

です。処方箋をもって薬局に行ったら一回分しかなく、これだけで治るんですかと聞いてしまいました。医

薬品も日進月歩していることに、つくづく感じました。 

今月のロータリー月間は、経済と地域社会発展月間と米山月間であります。米山月間については来週お

話しさせていただきますが、経済と地域社会発展月間に因み本日の例会において、常総副市長でありま

す藤島様、アグリサイエンスバレー推進チームの川沼様、亀崎様にご出席いただきまして、現在進められ

ています圏央道常総インターにできます道の駅についてお話を伺うことになっています。宜しくお願い致し

ます。 

さて、道の駅はいまや全国で１１６０カ所の登録があります。実を言うと、道の駅はこの常総市とは多少の縁

がございまして、昭和６１年の小貝川氾濫があった後に当時の建設省下館工事事務所の吉川さんに呼ば

れました。その時は、私は青年会議所の理事長をしておりました。その時に、治水事業を推し進めながら地

域との連携の在り方などに意見交換をさせていただきました。回を重ねるごとに、ある時吉川さんに、東京

で役所と一般市民の交流会があるから来ないかと誘われ、出向くことにしました。そこには、様々な分野の

方と当時の建設省の方が出席していました。ある時、私に意見を求められたときに、最近高速道路網が整

備されたため、一般道にあったドライブインが無くなってしまった。なので、トイレに行くのにも大変不自由

であると言いました。そこで、検討されたことが現在の道の駅であります。当初、トイレがあって、電話があっ

て（その当時は、携帯電話はまだまだ普及されていませんでした。）、ちょっとしたお土産が買えて、食事も

できてと構想がだんだんと膨らんでいました。そして、当時の建設省、農林省、郵政省等、分野を超えた組

織ができ、平成３年に全国１２カ所の社会実験施設ができました。そして、その成果が認められたので、平

成５年４月２２日に正式に全国１０２カ所の登録がされました。実を言うと、水海道にも作ってはどうかという

打診がありましたが、当時の神林市長に検討もなく、即座に断られました。 

道の駅については、なんでもそうですが成功例、失敗例があります。基本は、利用者の目線に沿った施設

づくりをしていかなくてはならないのでしょうか。そんなところを伺えられたらと思っています。 

 

外 部 卓 話   常総市副市長  藤島忠夫様 
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出 席 報 告   青木英男委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５７名 ４４名 １３名 ０名 １２名 ９８．２５％ 

 

ニコニコボックス   齋藤政博委員長              入金額  67,000 円   累計  674,000 円 

誕生祝御礼≪会員≫武藤・松崎  各会員  ≪ご夫人≫鈴木（邦）・松坂・雨谷・小林  各会員 

藤島副市長本日卓話宜しくお願い致します。  五木田（利）会員 

会長・幹事、役員の皆様公式訪問ご苦労様でした。副市長ようこそ。  北村（仁）会員 

藤島副市長ようこそおいで下さいました。また、昼・夜ご指導よろしくお願い致します。  武藤会員 

谷和原カップ協賛ありがとうございました。  鈴木（茂）会員 

茨城いきいき夢国体総合開会式に出席をしてきました。とても感動的でした。また空手道競技にて、道場

生が成年男子、女子組手の部にて優勝し、少年女子の部、型の部にて準優勝しました。 秋田会員 

来週の例会より米山の特別寄付２万円を徴収しますので、ご準備宜しくお願い致します。 青木（清）会員 

ガバナー公式訪問お疲れ様でした。藤島副市長、川沼様、亀崎様、ようこそ。お話楽しみにしております。 
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斎藤（広）会員 

常総副市長はじめスタッフの皆様、本日卓話よろしくお願いいたします。  石塚（克）会員 

藤島副市長さん、市職員の皆様よろしくお願いします。  染谷（正）会員 

藤島副市長、川沼さん、亀崎さん、本日宜しく道の駅卓話をお願いします。  熊谷会員 

藤島副市長、市役所の皆様、本日はよろしくお願い致します。  中山・荒井  各会員 

副市長をはじめ、アグリサイエンスバレー推進チームの皆様本日の卓話宜しくお願い致します。山中会員 

藤島副市長、川沼さん、亀崎さん、本日宜しくお願いいたします。  前島・大堀  各会員 

藤島副市長、卓話よろしくお願いします。  河合会員 

所用のため早退させていただきます。   廣井会員 

その他  石塚（利）会員 

例会欠席しました。  白井会員 

 

会報委員会  福田克比古委員長  染谷正美副委員長  板垣吉郎委員 

ロータリアンの行動規範 

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。 

1. 個人として、また事業において、高潔さと高い倫理基準をもって行動する。 

2. 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業に対して尊重の念をもって接する。 

3. 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社会や

世界中の人びとの生活の質を高める。 

4. ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とすような言動は避ける。 

5. ロータリーの会合、行事、および活動においてハラスメントのない環境を維持することを支援し、ハラス

メントの疑いがあれば報告し、ハラスメントを報告した人への報復が起こらないよう確認する（2019 年 1

月理事会会合、決定 119 号）。 

 

写真提供者：石塚利明会員 


